



5  
Mil 942 MDP dejó en ahorros la austeridad en el gasto en 2019

30  
Mil pesos mensuales estima el Ejecutivo recibir de pensión

EL PRESIDENTE, ayer en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

Acabarán los lujos, asegura

# AMLO anuncia reforzamiento de la "austeridad republicana"

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que el Poder Ejecutivo no tiene injerencia en la modificación al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) y otros órganos autónomos, aunque anunció que los ahorros en su administración van a continuar y ya prepara una nueva "vuelta a la tuerca" de la austeridad en los gastos.

"Le vamos a dar otra vuelta a la tuerca porque hace falta darle más al pueblo y a ver si es posible pasar de la austeridad republicana a una fase superior, que podría llamarse pobreza franciscana, para todos", afirmó en su conferencia en Palacio Nacional.

El mandatario se pronunció por que "se acaben por completo los lujos; no puede haber gobierno rico con pueblo pobre; se mal acostumbraron, se les olvidó que somos servidores públicos; para que se meten al servicio público, si lo que quieren es hacer dinero o tener de más".

López Obrador arremetió contra los funcionarios que presumen grandes lujos, a quienes criticó por haber olvidado la razón de ser del servicio público.

**LA "POBREZA FRANCISCANA"** reducirá aún más los gastos del gobierno, sostiene el mandatario; critica a los servidores públicos que buscan enriquecerse del erario

## Y anticipa elecciones pacíficas este domingo

EN EL PAÍS no hay elementos que adviertan riesgos de violencia en los comicios que se realizarán el próximo domingo para renovar las gubernaturas de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Tamaulipas y Quintana Roo, aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No hay, hasta ahora, ningún reporte de que no se vaya a instalar una

casilla, me estoy refiriendo a alguna cuestión de violencia que pueda producirse", dijo.

Añadió que el tema de la violencia se encuentra en la discusión nacional, pero culpó a los medios de comunicación de ser quienes hablan de este asunto, aunque dijo que los cuerpos de seguridad se mantendrán atentos para evitar cualquier acto que pudiera empañar la

jornada electoral.

"Hay tranquilidad hay ruido en los medios, pero es lógico porque se está a unos días de las elecciones y siempre es así, pero no hay ningún indicio de violencia, de todas maneras, la guardia nacional va a estar pendiente en todos lados para darle protección a los ciudadanos y no tener miedo, no dejase apantallar", dijo.

Jorge Chaparro

López Obrador y puso como ejemplo a un funcionario que llega a su casa en un carro último modelo en una colonia popular o que a su lado pase un autobús urbano lleno de gente parada y él, siendo servidor público, debería de sentir pena.

"¿Dinero para qué? Los viajes al extranjero, ¿qué ya no existe el sistema de telecomunicaciones? Y se logran muchísimos ahorros en todo lo que llaman gasto operativo", expuso el Ejecutivo.

López Obrador señaló que si desde el Gobierno se predica con el ejemplo, reduciendo el consumo de energía eléctrica, apagando focos, dejando de utilizar los aires acondicionados, se podría pagar menos por los recibos de la Comisión Federal de Electricidad.

"Acuérdense ustedes de que, en las tarifas, si se consume una determinada cantidad de energía, es una tarifa; se pasa, aunque sea poquito, y ya es una tarifa muchísimo más elevada; de aquí vienen las quejas", apuntó el Presidente.

En relación con el INE, indicó que será el Poder Legislativo el que deberá responder a la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que invioló el recorte al presupuesto del órgano autónomo, por considerar que se trata de una medida injustificada.

## EL DATO

LA FRASE acuñada por el Presidente se desprende de la orden de Francisco de Asís; la pobreza es una de las principales características que distinguen a la espiritualidad franciscana.

A los servidores que busquen ganar más dinero, también les sugirió que participen en el sector privado o en negocios particulares.

"¿Qué no da pena? ¿Qué no se puede ser austero? ¿Qué no el poder es humil-

dad? Pero si andan con esas ínfulas de superioridad y de fantochería, y quieren comer en restaurantes caros y tomar vinos de importación y vivir muy por encima de como vive la gente, pues que no opten por el servicio público", señaló